

NOMINATIONS POUR LE PRIX BRAVO 2023



PRIX BRAVO

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE
DES PORTAGES-DE-L'OUTAOUAIS (CSSPO)

Le prix Bravo a été instauré en 2017-2018 dans le but de souligner l'apport exceptionnel d'une personne ou d'un groupe de personnes œuvrant dans nos établissements ainsi que son engagement au-delà des tâches prévues dans le cadre de ses fonctions.

Cette personne ou ce groupe contribue par ses actions à la réussite des élèves et à leur épanouissement dans le cadre du projet éducatif de l'établissement et du Plan d'engagement vers la réussite du CSSPO, et ce, nettement au-delà de la tâche du ou des membres du personnel.

Vous êtes invités à découvrir l'extraordinaire contribution des personnes en nomination, cette année, pour le prix Bravo.

BONNE LECTURE!

NOMINATIONS POUR LE PRIX BRAVO 2023



PATRICK SOBCHAK ÉCOLE DES RAPIDES-DESCHÊNES

Depuis quelques années, M. Patrick Sobczak, enseignant de musique à l'École des Rapides-Deschênes, met sur pied un groupe rock avec les élèves de 6e année de l'école. Tous les élèves qui ont un intérêt pour la musique peuvent y participer. Cet enseignant est ouvert et accueillant et il croit que tous les élèves qui veulent, peuvent!

Ainsi, il trouve à chaque élève intéressé une place dans le groupe rock. Dès le début de l'année, il invite les élèves à s'inscrire aux pratiques et il ouvre son local pratiquement tous les jours afin que les élèves viennent jouer de la musique.

Au total, le groupe compte plus de 20 élèves. Il les implique dans le choix des chansons et il prépare les partitions pour tous les instruments. Il ne compte pas les minutes et il se donne à fond pour réaliser plusieurs spectacles pendant l'année. Les représentations en soirée font fureur; la grande salle de l'école est pleine à craquer!

M. Sobczak soumet la candidature du groupe rock à un concours de musique pancanadien. Avec beaucoup d'audace, il a décidé, cette année, de faire chanter des chansons uniquement en français à son groupe, bien que la plupart des participants proviennent d'écoles anglophones.

Il n'y a aucun doute que M. Sobczak fait vivre des moments fantastiques aux élèves du groupe rock de l'École des Rapides-Deschênes!

NOMINATIONS POUR LE PRIX BRAVO 2023



DENIS LAURIN ÉCOLE DU PLATEAU

M. Denis Laurin a chapeauté de nombreux projets à l'École du Plateau, tels que les TICS, le comité pizza, le comité des finissants, plusieurs activités étudiantes et, bien sûr, son fameux projet grille-pain. Au-delà de ses nombreuses réalisations, M. Laurin laisse sa trace dans le milieu par son amour visible et tangible des jeunes. Il a été au service des apprenants pendant trois décennies et a mené plusieurs cohortes d'élèves à traverser vers le secondaire comme de jeunes ados responsables.

Cette année, il lègue toutes ses connaissances en participant activement à l'élaboration de séquences d'apprentissage avec son équipe dynamique au 3e cycle. Il est la preuve que, même en fin de carrière, on peut continuer à faire évoluer ses pratiques selon ce qu'avance la recherche.

M. Laurin, le Monsieur Grille-pain de l'enseignement, aura tissé, au travers des centaines de rôties bien grillées, des liens qui ont permis d'augmenter la motivation, de développer la confiance en soi et de partir sa journée sur le même pied d'égalité pour les centaines d'élèves qui sont passés par sa classe.

Merci, M. Laurin, pour votre dévouement, votre générosité et votre sens de l'humour qui ont su égayer les journées de vos élèves et de vos collègues jour après jour, année après année!

NOMINATIONS POUR LE PRIX BRAVO 2023



ROXANNE GAUDREAU ÉCOLE SECONDAIRE MONT-BLEU

Mme Roxanne Gaudreau est une enseignante de l'École secondaire Mont-Bleu engagée dans son milieu et qui a toujours placé la littérature au cœur de son enseignement. Passionnée des mots, elle a voulu transmettre cette motivation à l'ensemble de l'école.

Mme Gaudreau a travaillé de concert avec les responsables de *À go on lit!* pour permettre à tous les élèves du 2^e cycle de créer leur profil de lecteur. Elle a également créé la fondation *Lire c'est plus que secondaire* afin d'amasser des sommes qui serviront à acheter un roman à tous les finissants de l'école.

Ayant comme souci de rendre la culture accessible, elle a créé le projet « Contempler février un poème à la fois ». Les élèves et les membres du personnel ont partagé leur passion pour un poète chaque matin de février en récitant un poème à l'intercom.

Toutes ces belles initiatives de Mme Gaudreau ont permis de promouvoir la lecture au sein de l'école en plus d'offrir un milieu de vie divertissant et intéressant aux élèves.

Merci, Mme Gaudreau, pour cette passion des mots!

NOMINATIONS POUR LE PRIX BRAVO 2023



COMITÉ « ÉQUIPE DE HOCKEY CFPPO »

CENTRE DE FORMATION PROFESSIONNELLE DES PORTAGES-DE-L'OUTAOUAIS

Messieurs Frédéric Sabourin, Marc Ouellet, Frédéric Dugresne, Mathieu Brisson, Sylvain Quinn, Bobby Lavoie et Sylvain Rivest sont membres du comité qui a mis sur pied la toute première équipe de hockey du Centre de formation professionnelle des Portages-de-l'Outaouais (CFPPO). Cette initiative a contribué à fournir aux élèves un environnement éducatif ainsi qu'un milieu de vie de qualité.

Depuis le début de l'année scolaire, le comité organisateur a dû franchir plusieurs étapes pour arriver à former une équipe de hockey composée de 16 élèves motivés. Ils ont dû organiser des rencontres d'information, des campagnes de financement, des camps d'entraînement et des pratiques, en plus de planifier la participation de l'équipe au Rendez-vous provincial de la formation professionnelle en Beauce. Leur implication et leurs efforts ont porté fruit vu l'engouement généralisé autour de l'équipe de hockey!

Cette initiative offre aux élèves la possibilité de pratiquer des activités physiques, de sports et de loisirs dans le cadre de leur parcours scolaire. Elle contribue à renforcer la motivation des élèves à poursuivre leur formation professionnelle tout en encourageant l'assiduité en classe, en mobilisant les élèves à s'engager dans l'atteinte d'un objectif commun et en favorisant le dépassement de soi. C'est également une belle occasion de faire rayonner la formation professionnelle.

Merci à tous les instigateurs de ce beau projet pour votre engagement!

NOMINATIONS POUR LE PRIX BRAVO 2023



CHRISTIANE GIRARD ÉCOLE DU DÔME

Mme Christiane Girard est une employée de l'École du Dôme dévouée et engagée. Elle a participé activement à la mise en place de différents projets visant à favoriser l'implication des élèves dans la vie scolaire. En tant que membre de l'équipe éducative, elle a compris depuis longtemps l'importance de créer un environnement scolaire dynamique et stimulant pour les jeunes apprenants.

Mme Girard a mis en place un centre de prêt d'équipements sportifs. Grâce à cette initiative, les élèves peuvent désormais emprunter des ballons, des pelles, des cordes à sauter et d'autres équipements pour jouer à divers sports sur la cour de récréation. Ce centre de prêt a non seulement amélioré l'expérience des élèves pendant les pauses, mais il a aussi encouragé l'activité physique et la socialisation.

Mme Girard chapeaute également une brigade d'élèves qui aide à diverses tâches au sein de l'école, tel que le soutien en classe et la distribution de pizzas et de sous-marins. Les élèves peuvent ainsi jouer un rôle actif dans leur école et développer diverses compétences.

Mme Girard se distingue par son approche inclusive et sa capacité à impliquer les élèves dans ses projets. Elle est attentive aux besoins et aux intérêts des élèves et cherche à leur offrir des activités qui les motivent et les passionnent. Le sentiment de compétence, la valorisation des élèves ainsi que leur motivation s'en trouvent améliorés, ce qui favorise certainement leur engagement et leur réussite à l'école.

Merci, Mme Girard, pour votre passion, votre créativité et votre implication!

NOMINATIONS POUR LE PRIX BRAVO 2023



LINE MÉNARD ÉCOLE DES TROIS-PORTAGES

Mme Line Ménard travaille comme éducatrice au service de garde de l'École des Trois-Portages, depuis plus de 20 ans. Elle est créative, engagée et toujours de bonne humeur. Artiste à ses heures, elle n'hésite jamais à faire bénéficier l'école de ses talents. En animant des activités créatives et stimulantes, elle fait vivre des merveilles et des éblouissements aux élèves.

Mme Ménard suggère des activités colorées au plus grand bonheur des élèves. Elle ne compte jamais ses heures pour décorer les locaux ou les corridors ou pour organiser des activités. Toutes ses réalisations font appel à la collaboration de l'équipe-école, des parents ainsi que des élèves. Elle travaille pour que le climat soit positif et pour que chacun y trouve sa place.

Ses projets se démarquent par leur créativité. Elle cherche à imbriquer ses idées aux activités d'apprentissages des élèves en classe. Tous ses décors sont exceptionnels. Les élèves sont fiers de participer aux activités qu'elle propose. Elle fait rayonner l'école par ses couleurs, ses dessins et ses personnages. Elle donne le goût aux enfants de travailler également leur créativité. Son dévouement est un atout incroyable pour l'école.

Merci, Mme Ménard, de partager votre talent, votre imagination et votre joie de vivre!

NOMINATIONS POUR LE PRIX BRAVO 2023



SONIA LABELLE ÉCOLE DU GRAND-HÉRON

Mme Sonia Labelle, enseignante à l'École du Grand-Héron, rallie les gens par son leadership positif et exemplaire. Elle permet la tenue d'activités sociales et scolaires qui se distinguent par leur caractère inclusif et rassembleur. Elle contribue à créer un sentiment d'appartenance en impliquant tous les membres de la communauté éducative.

Il n'y a aucun doute, Mme Labelle est une porte-parole de l'inclusion scolaire. Impliquée autant dans l'aménagement de la cour d'école que dans la vie étudiante, elle s'assure de représenter tous les groupes d'élèves, peu importe la diversité de leurs besoins, du préscolaire 4 ans à la 6e année, en passant par les classes spécialisées. Ce côté inclusif, qui teinte ses réalisations, permet à l'école d'offrir des activités variées et de créer un fort sentiment d'appartenance chez les élèves, les membres du personnel et les parents.

Grâce à son implication, plusieurs projets voient le jour, comme l'aménagement de la cour d'école, les Acti-Leaders et le carnaval d'hiver. Toutes les réalisations initiées par Mme Labelle permettent aux élèves d'évoluer dans un milieu de vie de qualité, propice aux apprentissages et où tous peuvent s'épanouir.

Merci, Mme Labelle, pour votre engagement dans ces multiples projets et pour votre impact positif sur la communauté éducative de l'École du Grand-Héron.

NOMINATIONS POUR LE PRIX BRAVO 2023



COMITÉ ESGVERT ÉCOLE SECONDAIRE GRANDE-RIVIÈRE

Le comité ESGVERT de l'École secondaire Grande-Rivière, composé de Stefan Haag, Jean-François Bergeron, Éric Labonté, Dominic Guénette, Martine Beaulé, Nicolas Guilbeault-Renaud, Aristide Temgoua Tonfack et Esther White, fait la promotion des valeurs écologiques liées au respect de l'environnement naturel de l'école ainsi que de la communauté dans laquelle elle se trouve.

Les projets et réalisations du comité se distinguent par leurs caractéristiques innovantes qui encouragent les élèves à développer de saines habitudes environnementales et de les mettre en application dans leur milieu. Ceci contribue à l'éducation des élèves et de leurs pairs tout en rendant leur milieu de vie plus agréable.

L'apport du comité ESGVERT pour la communauté de l'École secondaire Grande-Rivière est exceptionnel. Les membres ont encouragé la communauté éducative à mener de front plusieurs projets pour leur plus grand bénéfice. Par exemple, ils contribuent au projet d'aménagement de la cour d'école pour l'embellir et la rendre plus accessible aux élèves; ils organisent des événements de sensibilisation, tels que le « Vendredi pour le futur », afin de permettre aux élèves de s'exprimer sur les changements climatiques; et ils sensibilisent les élèves et assurent le tri des déchets et du compostage tous les jours.

Toutes ces initiatives et les nombreuses autres réalisées par le comité contribuent non seulement à améliorer et protéger l'environnement, mais elles permettent également aux membres de la communauté éducative de développer un sentiment de fierté et d'appartenance.

Merci aux membres du comité ESGVERT pour votre impressionnant engagement auprès de la communauté!